

**Les Copines et les Copains d'Abord se sont réunis le
17 Janvier pour tirer les « Rois ».**



Notre groupe cycliste, accompagné pour la circonstance par toutes les épouses et compagnes des uns et des autres. Sylvie, nièce de Jeannot et adhérente au club, sont là pour cette fête amicale.



(Vous pouvez également regarder les autres photos sur la galerie de 2019 soirée galette)

Dès le début de la soirée, Notre Président, Daniel Kappler, adresse à chacun les meilleurs souhaits et vœux de bonheur pour cette nouvelle année.



Et oui même chez les Copains il y a des têtes couronnées



Maurice s'est trouvé une Reine



Bon appétit





*Soirée très agréable et conviviale, à
renouveler !!!!!!!*

Claude